
Pièces 2 Pièces

Superficie 55 m²

Référence 2151 CD

Prix 372 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Exclusivité  Idéalement  situé  à  deux  pas  du  centre  ville  du  Cannet,  au  sein  d'une

résidence  de  standing  sécurisée  avec  gardien,  parc  et  piscine,  ce  superbe

appartement 2 pièces d'environ 55 m² bénéficie d'un jardin privatif d'environ 22m²

ainsi que d'une terrasse de 15m2 à l'arrière, le tout au calme absolu. En excellent

état, il se compose d'une entrée, d'un séjour lumineux avec espace salle à manger,

d'une  cuisine  indépendante  aménagée  et  équipée,  ainsi  que  d'une  chambre

spacieuse avec salle de douche et WC. Un WC invité complète l'agencement. Une

cave complète son confort. Un parking en ...

ExclusivityIdeally  located  just  steps  from  Le  Cannet  town  center,  within  a  secure

and  prestigious  residence  featuring  a  caretaker,  landscaped  park,  and  swimming

pool,this superb 1-bedroom apartment of approximately 55 sqm offers a private 22

sqm garden as well as a rear terrace 15sqm, all in complete tranquility.In excellent

condition throughout, it comprises an entrance hall, a bright living and dining room,

an independent fully  fitted kitchen, and a spacious bedroom with en-suite shower

room and WC. A guest WC completes the layout.1 car park

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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